



Nomination FNOGEC



Aurélia de Saint-Exupéry
prend ses fonctions de secrétaire générale de la FNOGEC
le lundi 9 février 2015

Aurélia de Saint-Exupéry a débuté son parcours professionnel comme juriste à la FNOGEC en 1984 avant de prendre la responsabilité du service juridique du Secrétariat général de l'Enseignement catholique (SGEC) qu'elle a dirigé de 1985 à 1994 au cours des mandats des pères Guiberteau et Cloupet. De 1995 à 2008, lors d'une période d'expatriation en Suisse puis en Belgique, elle a été successivement, à titre bénévole, présidente du lycée français de Zurich et présidente de l'aumônerie du lycée français de Bruxelles.

De 2008 à 2013, elle a repris une activité professionnelle à la Conférence des évêques de France comme juriste. En 2013, elle retrouve l'Enseignement catholique en devenant secrétaire générale de l'UROGEC Ile-de-France.

Aurélia de Saint-Exupéry, 53 ans, mariée et mère de 3 enfants, est titulaire d'un 3e cycle de droit social (Université Paris II), a suivi des études de droit canonique (licence) à l'Institut catholique de Paris et a complété sa formation en 2008 par un *Executive master Dirigeant associatif* à l'Institut d'Études Politiques de Paris.